

子ども館だより



紅葉の頃、山々が赤や黄色に染まっていく季節。西粟倉の一年の中でもたくさんの人に見て頂きたい自慢の季節ですね。子ども館の子ども達も「西粟倉の秋」を探しに、お弁当を持ちであちこち出かけています。どの子も明るく元気です。見かけたら声をかけてくださいね。

コスモスがきれいだったよ。

お問い合わせは

子ども館 79-2566
教育委員会 79-2216



ちょっぴりいたずら。

別府・白旗善和さんに誘って頂き、今年もコスモスが植えてある田んぼへ行ってきました。自分たちの背丈より高いコスモスは絶好のかくれ場所。子ども達なりに「ここぞ!」と思うところにうずくまり「もういいかい?」の問いかけに「もういいよ。」と大きい声の返事。そうかと思えば自分から姿を見せ「ここだよ。」とにこにこ顔。コスモスの花を「お土産にする。」とたくさん摘ませてもらったり、花びらをちぎってひらひらさせたり。「赤・ピンク・白」と色を覚えたり。もちろん“コスモス”という花の名前も覚えました。思う存分遊ばせていただき満足顔の子ども達。何よりうれしいかったのは「遊びにあいで。」と声をかけていただいたことです。ありがとうございました。



「もういいよ」って見えてるよ。

新聞で遊ぼう!!

バンビでは新聞を使ってあそびました。丸めたり、破ったり、ぐしゃぐしゃ。剣を作つてヒーロー気取り。その感触・音も味わいました。家では片付けが大変ですし、なんと言っても一人でするのはつまらない。バンビでは「みんなが集まるから楽しい。」をモットーに毎月イベントを考えています。通信をご覧になりぜひひぜひ遊びにあいでください。お待ちしています。



おじいちゃん・おばちゃんありがとう!!

元気のできるふれあいスポーツ大会に友情(?)出演させていただき、高齢者の方とのふれあいを深めることができました。一緒に玉入れをしたり、お菓子取りに参加。休憩時間にちょっとしたパレードをさせていただきました。「かわいいなあ。」とお褒めや優しい

け声・握手に照れながらも気分のいい子ども達の笑顔が印象的でした。同年代の子ども同士でふれあうこととも大切ですが、高齢者の方とのふれあいは心をあたかくしてもらえます。これからも散歩などで見かけたら遠慮無く声をかけてくださいね。

達人・名人大募集!!

子ども館ではこれまで村内の達人・名人に数々の技・を伝授していただきました。日常の生活ではなかなか経験できにくくなった事に触れたり、物を作ることはなんとも言えないときめきがあり、できた時の気持ちの良さは最高です。そんな子ども達に皆さんの得意とする分野で”先生”になっていただけませんか? 例えば、竹とんぼ作り、こままわし・あやとり・お手玉などの伝承遊びから、パン・ケーキ・おまんじゅうなどの料理作りなどなんでも挑戦したいと思っています。子ども館までご連絡ください。



お知らせ

バンビではすぐすく子育て相談日(毎月第一水曜日)に育児相談を行っています。先月は利用者さんのニーズに応え栄養相談をしました。大切なお子さんの成長。あれこれ気になりますよね。「こんなことして欲しいな。」というリクエストがありましたら遠慮無くスタッフへ伝えてください。



手品のおじさん(別府・青木美明さん)のご紹介

散歩の途中に「おもしろい手品しようか。」とこれまでいろいろなマジックを披露してくださいました。職員も種がわからないほどの腕前で、子ども達はわかってかわからずか不思議そうな顔をして見ています。子ども達は「手品のおじさん」と呼んでいます。次のマジックが楽しみです。